



LU POUR VOUS

le dauphiné libéré

Isère : coup de tonnerre au sein des syndicats de police



Dans le sillage de Daniel Chomette qui vient de quitter le syndicat "USGP Police-FSMI-FO" dont il était secrétaire général adjoint, le secrétaire départemental en Isère, Yannick Biancheri, et son équipe ont rendu leur tablier pour rallier un syndicat concurrent.

C'est un petit tsunami qui ébranle le monde syndical de la Police Nationale en ce début de semaine.

Considérant que le syndicat majoritaire "Unité SGP Police/FSMI/FO" s'est « perdu puis dégradé sous les effets des projecteurs médiatiques, du syndicalisme "show-biz" » ainsi que sous les effets d'influences internes et externes... », l'ancien secrétaire général délégué USGP et désormais ex-secrétaire général adjoint de la FSMI, Daniel Chomette, a annoncé qu'il faisait le choix « difficile mais totalement assumé » de quitter ce syndicat au sein duquel il a pourtant œuvré pendant plus de trente ans, notamment en Isère, pour rejoindre un syndicat jusque-là concurrent, celui d'Alliance Police Nationale". Un syndicat qui, selon lui, « prend des positions cohérentes et courageuses dans l'action, des positions de leader et qui prévoit l'avenir avec une vision précise de la situation », a-t-il expliqué dans un communiqué.

« La fidélité, pas à n'importe quel prix... »
« USGP, le syndicalisme des "ouvriers de la Police Nationale", de la lutte des classes, anti-officiers et anti-commissaires ? La formule peut séduire mais que

dire de rencontres ou d'échanges "intimistes" voire de stratégies communes en dehors de la scène avec un syndicat de commissaires... ? » a-t-il indiqué.

« Mes convictions et mes valeurs l'emportent sur tout autre chose... La fidélité, pas à n'importe quel prix... Je l'assume car je veux continuer à pouvoir regarder mes collègues dans les yeux ».

Avant d'accéder à des fonctions nationales, Daniel Chomette avait représenté "USGP Police FO" au niveau départemental en Isère de 1994 à 2014, cumulant même des responsabilités régionales. Lui avait succédé Yannick Biancheri, en 2015, en tant que secrétaire départemental.

Ce dernier a fait savoir ce mardi matin que lui et l'ensemble de son équipe avaient décidé de suivre Daniel Chomette dans sa démarche et de quitter également "USGP-Police-Fo" pour rallier le syndicat "Alliance Police Nationale".

« Plus en adéquation avec les décisions prises par le secrétaire général » « Je n'ai plus le soutien du bureau national USGP, et j'ai pu le constater lors de l'affaire des arrêts maladie de la compagnie départementale d'intervention (CDI). Depuis plusieurs mois, je ne suis plus en adéquation avec les décisions prises par le secrétaire général d'"Unité SGP Police", que ce soit sur le paiement des heures supplémentaires sans l'accord des collègues concernés, sur la gestion de la problématique des "niteux" ou encore sur la gestion du dossier de la réforme des retraites » a-t-il également expliqué dans un communiqué.



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

08 JANVIER 2020